

división producida en 1927, es ya la tercera que se realiza en el país y que esto desprestigia enormemente al movimiento comunista y a la propia IC, que no ha intervenido enérgicamente para desplazar a tiempo a los vividores que se han encumbrado en la dirección del Partido y obstaculizar su desenvolvimiento.

Hasta ahora la IC ha pretendido solucionar la crisis permanente en que se encuentra la sección argentina, tomando en cuenta solamente los informes tendenciosos de la dirección y sosteniendo a esta dirección. La crisis no será liquidada hasta tanto no se haga un estudio objetivo de los motivos que la determinan y solo desaparecerá cuando sean desplazados todos los dirigentes arribistas. Esta aseveración nuestra es ampliamente probada por esta nueva escisión que acaba de producirse y que ha dado nacimiento al tercer partido comunista en la Argentina.

Penelón, que en 1925 defendió a los dirigentes que hoy combate, acusa actualmente a la dirección de policías y agentes capitalistas. Por el otro lado, Pedro Romo, que es el Secretario del Partido oficialmente reconocido, pretende dar a las divergencias un contenido ideológico. Ni en uno ni el otro caso se procede con honestidad. Cuando la mayoría acusa a Penelón, miente deliberadamente: el programa del Partido ha sido redactado por Penelón y aprobado por todos los dirigentes, que. Hoy, por oportunismo, se colocan frente a éste.

Ghioldi⁷⁹⁹, Romo⁸⁰⁰, Mallo López⁸⁰¹ y Ghitor⁸⁰² tienen la misma ideología reformista que Penelón y el mismo criterio sobre las problemas tácticos, políticos y de organización. Por su parte Penelón, se ha complicado en 1922 y en 1925 en los manejos oportunistas de la camarilla que, desde su fundación, viene sustentando la dirección del Partido.

Cuando en 1925, los afiliados que hoy militamos en el Partido Comunista Obrero, denunciábamos como agentes policiales a algunos dirigentes y de malversación de los dineros del Partido a Codovilla⁸⁰³. Penelón se puso al frente de la camarilla de los dirigentes que se habían organizado en fracción y expulsó a los comunistas mas sinceros y mas abnegados.

Las acusaciones que se hacen actualmente las dos fracciones que se han organizado con esta nueva crisis son verdaderas y ya las formuló nuestro partido hace dos años. Pero lo que hay de cierto es que el antagonismo de

⁷⁹⁹ Véase la nota 15.

⁸⁰⁰ Véase la nota 215.

⁸⁰¹ Véase la nota 253.

⁸⁰² Véase la nota 672.

⁸⁰³ Véase la nota 70.